

Un nouveau souffle pour bien vivre à Saint-Jean-de-Boiseau

Youpi c'est la rentrée !

Une nouvelle année scolaire commence, avec son lot de bonnes et moins bonnes nouvelles. Les feuilles tombent, vous me direz, c'est normal en cette saison, mais je voulais parler des feuilles d'impôts ! Mais pas pour tout le monde, en effet, seul.es les propriétaires assureront cette hausse de la taxe foncière portée à 44.51 %, en cause le développement des infrastructures sur notre **commune, voulu** par la majorité municipale. Ces infrastructures nouvellement construites, ainsi que celles en préparation ont un coût !

Entre le multi accueil, le DOJO, et prochainement la nouvelle école aux Pierres Blanches, la facture risque d'être lourde... S'il était judicieux d'engager des nouveaux services pour nos concitoyen.nes, la démesure des projets, amène à penser que des infrastructures plus modestes auraient pu être **envisagées**. Ce choix est visiblement assumé par l'équipe municipale en place ... C'est leur choix !

Il faut être réaliste, la flambée des projets d'urbanisme sur notre commune va accroître la population, et ce de façon exponentielle. Rue de la Croix Truin, rue du Général De Gaulle, rue du Landas, aménagement du centre bourg, ... Tous ces projets, et la liste n'est pas exhaustive, en cours ou en devenir vont générer des besoins, c'est évident !

Et puis, logiquement, des populations **extérieures** à St Jean seront amenées à accepter et occuper les logements, car la part communale des attributions n'est que de 20%, le choix des 80% des logements restant sont gérés par les bailleurs sociaux et la préfecture.

Ce qui nous amène aux transports. Eu égard aux informations lues dans la presse, la TAN peine à trouver des chauffeur.ses, et l'offre pour se rendre sur Nantes risque de devenir extrêmement tendue dans les prochaines semaines, c'est indéniable. Sans compter que l'accès au bassin d'emploi par la route est de plus en plus compliqué... Ça promet !

A la fin de l'automne c'est aussi la période pour planter des arbres, arbustes, etc... Gageons que les antennes 5G ne prendront pas le pas sur les végétaux !

Pour finir, nous avons été satisfait.es d'apprendre qu'un bassin de rétention permettait d'arroser le terrain de foot, afin d'éviter de puiser dans les nappes phréatiques, en cette période de restriction... C'est bien !